
Fast alle großen Weisen, fast alle 

Erfolgslehrer sind sich einig, dass was Du anderen Menschen 

zufügst, im Guten wie im Schlechten, kommt zu dir selbst zurück! 
  

Dem zugrunde liegt die Theorie, nach der alles eins ist. John Assaraf sagt in The 

Secret „ es gibt kein hier drinnen und kein da raußen, es ist alles eins“. 

 

Ich möchte dich dazu ermutigen, diesen 

Gedanken zu Ende zu denken. 

 

Denn wenn das wahr ist, dann muss auch der 

Umkehrschluss gelten, das ist einfach nur logisch. Also: Wenn ich einem 

Anderen, etwas Gutes tue und dieses mir selbst automatisch auch was Gutes 

bringt, dann muss auch wahr sein, dass wenn ich für mich selbst etwas Gutes 

bewirke, dann kommt es auch anderen zu Gute, vernachlässige ich meine 

eigenen 

Bedürfnisse, dann bereite ich auch den Anderen weniger Gutes. 

 

Also, ist doch der sogenannte Egoist, der viel 

für sich selbst tut und wenig für Andere, nicht besser, oder schlechter, als der, 

der viel für Andere tut, und wenig für sich selbst. Der, der viel für sich selbst tut, 

ist demnach immer noch besser, als der, der weder was für sich 

selbst, noch etwas für andere tut. Ich möchte Dich dazu ermutigen, Dich nicht 

dem Egoismus anderer zu beugen, oder das zu tun, was der Mainstream als 

richtig oder falsch betrachtet. Wenn Du das Ziel hast, wahrhaft erfolgreich zu 

werden, dann solltest Du an Deinen Erfolg denken, Deinen Erfolg visualisieren 

und nicht auf das Gerede der Neider hören. 

 

Lebe Dein Leben, so wie Du es für richtig 

hältst und beuge dich niemals der Meinung der Masse. Die Masse, das sind die, 

die so „über die Runden kommen“ Wenn Du beständig an Deinen Wohlstand 

denkst, 

wird das Gesetz der Anziehung diesen in Dein Leben bringen. Wahrer Wohlstand 

ist nicht „über die Runden“ zu kommen, sondern Fülle in allen Lebensbereichen! 
 


